

Rues et voisins en fête

Les Juziérois se sont réunis entre voisins, à la belle étoile, aux quatre coins de la commune, le 10 juin dernier, à l'occasion de la 2^e édition de *Rues en fête*.

« On apporte un plat, une spécialité, on partage et on se rencontre », explique Mireille Binet, conseillère municipale, qui a piloté l'opération pour la mairie.

Se croiser sans se voir, c'est un peu l'impression qu'avaient ceux qui ont joué le jeu, comme par exemple Martine et Philippe, qui n'ont pas hésité à sortir chaises, assiettes, couverts et un gâteau maison à déguster tous ensemble. « Pour mieux connaître les personnes qui vivent près de nous, souligne la jeune

retraîtée. Ce genre de rencontre change les comportements. »

Près de 200 personnes ont participé à cette joyeuse fête informelle entre voisins. Et parfois en musique, comme par exemple rue du Marais, où la fanfare de l'Harmonie de Juziers était de sortie.

Une soirée réussie, donc, que les voisins espèrent qu'elle sera reconduite le deuxième vendredi du mois de juin, comme le veut la tradition, l'an prochain. « Ce sera d'avantage pour accueillir les éventuels nouveaux voisins car, pour nous qui sommes là aujourd'hui, on n'attend pas une année pour se revoir », assure déjà Martine. Le rendez-vous est pris...



L'Harmonie de Juziers a apporté sa touche musicale.